



Victoires en Rotax Senior et Mini 60 pour PB Kart et MSR à Belmont

La 4e des cinq épreuves du Championnat du Sud (Ligue Occitanie) s'est déroulée les 29 et 30 avril à Belmont sur Rance, un circuit sur lequel PB Kart avait brillé en 2021 lors d'une manche du Championnat de France Nationale. Cette fois encore, les rouges ont su dompter les difficultés du tracé aveyronnais long de 1500 mètres avec ses nombreux virages.



Stan Fagot impérial en Mini 60

Stan a réalisé un meeting très solide, de la pole position à la victoire, en passant par deux succès dans les manches. Il a bien géré la super manche sur piste détrempée. En finale, il a creusé l'écart au fil des tours et a marqué des gros points importants au classement général.



Rotax Senior : Esteban Lepere confirme en s'imposant

Soutenu par PB Kart et motorisé par MSR, Esteban Lepere a gagné une manche le samedi en pneus pluie, avant de sortir vainqueur de son duel pour la victoire en finale avec le meilleur tour en course, preuve de sa grande compétitivité. Esteban monte décidément en puissance à chaque épreuve.



Senior : Hugo Herrouin en mode remontada

Le moteur de Hugo Herrouin est hélas resté muet aux essais chronométrés. Par la suite, le jeune pilote n'a pas amusé le terrain : +12 places et meilleur tour en manche 1, +13 places en manche 2 et 2e position en super manche. 4e sur la grille de la finale et hélas 6e au premier tour, Hugo n'a pas pu se battre pour la victoire, mais a encore effectué de beaux dépassements pour monter sur la 2e marche du podium.



Une semaine après la IAME Euro Series qui utilise des pneumatiques MG, Hugo Trichard et Benjamin Johns ont dû se réadapter aux Vega sur le difficile tracé de Belmont. Hugo s'en est finalement sorti avec les honneurs en se classant 4e, même s'il espérait mieux faire. Parti 6e, Ben a fait les frais de l'extrême lenteur du tour de chauffe et a dû abandonner, bougie engorgée ! Constamment dans le top-10, Lucas Morillon a démontré ses progrès.

Charles Ural gagne en Normandie

PB Kart félicite Charles Ural, qui est allé participer à une épreuve de Championnat de Ligue dans la région Normandie d'où il est originaire. Sur le circuit de Saint Pierre en Auge, il a tout gagné : les chronos, les deux manches, la préfinale et la finale, avec à chaque fois le meilleur tour en course !

Photos Stéphane Agnus (Karting-Sud.com)

